



Bombardeos en Alepo dejan al menos 12 muertos

Agencias

Al menos 12 personas murieron hoy por el impacto de barriles explosivos lanzados por helicópteros del Ejército sirio sobre el barrio de Al Mashhad, en Alepo, la mayor ciudad del norte de Siria, según el Observatorio Sirio de Derechos Humanos.

El Observatorio detalló que entre los fallecidos hay dos mujeres y no descartó que la cifra de víctimas mortales aumente porque podría haber más cuerpos bajo los escombros de los edificios alcanzados por los barriles.

Aparte del distrito de Al Mashhad, los helicópteros atacaron las zonas de Al Ansari y de Al Marye.

Alepo sufre un repunte de la violencia desde el pasado mes de abril, donde han perdido la vida 955 civiles, de acuerdo a las cifras ofrecidas por el Observatorio hace tres días.

Las hostilidades se han recrudecido aún más en las últimas semanas, cuando el ejército sirio ha logrado cortar el llamado camino de Castelo, la única vía de suministros que quedaba para los barrios del este de la población, bajo control de grupos armados opositores.

Alepo es objeto de disputa entre las fuerzas del régimen del presidente sirio, Bachar al Asad, y los rebeldes de distintas facciones desde el verano de 2012, cuando los insurgentes lanzaron una ofensiva para conquistar partes de la ciudad.

TURQUÍA ORDENA LA DETENCIÓN DE 42 COMUNICADORES

La Justicia turca ha ordenado hoy el arresto de 42 personas, entre ellos varios periodistas, que «pertenecen a la rama de medios de comunicación» del imperio económico vinculado a la cofradía de Fethullah Gülen, el predicador exiliado al que Ankara acusa de ser el cerebro del fallido golpe militar del 15 de julio.

Entre las personas afectadas por la orden, pero aún no arrestada por no hallarse en casa, se cuenta la periodista Nazli Ilicak, exdiputada y conocida columnista, informa el diario Cumhuriyet.

Ilicak fue despedida del diario progubernamental Sabah en 2013 por criticar al Gobierno y defender la investigación anticorrupción promovida por fiscales simpatizantes de Gülen.

Aún no se ha especificado cuántas de las personas detenidas son periodistas y cuántos ejercen otros empleos en la estructura de medios considerados portavoces de la cofradía.

En el último año, las autoridades turcas han intervenido varios diarios y emisoras de televisión gülenistas, donde impusieron administradores y despidieron parte de la plantilla para cambiar la orientación política del medio.

Así, diarios como Zaman, Bugün o Millet, firmes aliados del Gobierno islamista hasta 2013 y adversarios desde entonces, ya no están en manos de simpatizantes de Gülen, pero sus antiguos responsables han fundado nuevos periódicos, como Özgür Düşünce, donde ha trabajado Ilicak hasta ahora.

EXPLOTA UN COCHE BOMBA EN EL NORESTE DE BAGDAD

Al menos doce personas murieron hoy, entre ellas tres mujeres y dos niños, y 25 resultaron heridas por el estallido de un coche bomba conducido por un suicida en la localidad de Al Jales, en la provincia de Diyala, al noreste de Bagdad, informó a Efe una fuente de la Policía iraquí.

El vehículo explotó esta mañana en una avenida comercial, a unos 50 metros de un puesto de control en el acceso este de la ciudad, situada 80 kilómetros al noreste de la capital iraquí.

En el momento y lugar del ataque había una gran afluencia de personas debido a que era la hora de inicio de la actividad comercial y laboral en la zona, añadió la fuente.

Además, no descartó que aumente la cifra de muertos debido a la gravedad de los heridos, entre los que hay cinco menores y tres mujeres.

Asimismo, al menos trece coches resultaron calcinados como consecuencia de la explosión.

Varias ambulancias llegaron rápidamente al lugar del atentado para trasladar a los heridos al hospital y los cadáveres al Instituto Forense, agregó la fuente.

Ayer, un ataque suicida reivindicado por el grupo yihadista Estado Islámico (EI) y perpetrado en el área de Al Kazemiya, de mayoría chií y situada en el norte de Bagdad, provocó al menos 21 muertos y 35 heridos.

Bagdad vive en un estado de alerta tras el atentado terrorista reivindicado también por el EI el pasado día 3 en la zona de mayoría chií de Al Karrada, que causó la muerte a al menos 292 personas.

MUEREN OCHO NIÑOS TRAS CHOQUE EN LA INDIA

Al menos ocho niños murieron y seis resultaron heridos, además del conductor, al colisionar hoy un microbús de transporte escolar con un tren en un paso a nivel en el norte de la India, informó a Efe una fuente policial.

El accidente ocurrió hacia las 07:30 hora local (2:00 GMT) en el estado de Uttar Pradesh cuando el vehículo con alumnos de una escuela colisionó con un convoy, dijo el superintendente de la Policía en Bhadohi, Arvind Bhusan Pandey, el distrito donde se produjo la colisión.

«Había un guardia en el cruce y gritó para que el conductor parara, pero no le podía oír porque tenía puestos auriculares», aseguró el oficial. Los estudiantes pertenecían al centro de educación secundaria Tender Heart del distrito y el tren hacía la ruta entre Allahabad y Varanasi, indicó.

El canal de televisión indio NDTV mostró imágenes del vehículo incendiado tras el choque.

Este tipo de accidentes son comunes en la India, que tiene una de las mayores redes de ferrocarriles del mundo, y sus principales causas son las condiciones meteorológicas y la mala señalización. En 2014, 18 niños fallecieron y otros 20 resultaron heridos en el choque de un autobús escolar y un tren en el estado de Telangana, en el sur del país asiático.

Ese mismo año, cinco menores murieron y ocho sufrieron heridas al ser arrollada una furgoneta de transporte escolar por un tren en Uttar Pradesh.

Inicia Convención Demócrata que nominará a Hillary Clinton

Hillary Clinton aceptará formalmente la candidatura

Washington

Los demócratas iniciaron este lunes su Convención Nacional para elegir a Hillary Clinton como su candidata a la Casa Blanca, en medio de la polémica por unos correos que han revelado estrategias del partido para debilitar la campaña de Bernie Sanders en favor de la exsecretaria de Estado.

La convención, que se prolongará hasta el jueves en el pabellón deportivo Wells Fargo de Filadelfia, convertirá oficialmente este martes a Clinton en la primera mujer que aspira a la Presidencia del país por uno de los dos grandes partidos del país.

Clinton aceptará formalmente la candidatura para medirse al republicano Donald Trump en las elecciones de noviembre con un discurso que cerrará la convención el jueves por la noche y que será presentado por su hija, Chelsea.

La convención ha comenzado en medio del escándalo por la filtración por parte del portal WikiLeaks de correos electrónicos del Comité Nacional Demócrata (DNC, en inglés), que ha provocado la renuncia de su presidenta, Debbie Wasserman Schultz.

Wasserman Schultz dejará su cargo cuando concluya la convención después de que Sanders, quien fue rival de Clinton en el proceso de primarias demócratas, exigiera su renuncia por la filtración de WikiLeaks, que desveló estrategias del partido para debilitar la candidatura del senador en favor de la ex primera dama.

Hoy, durante un desayuno con delegados de su estado (Florida), Wasserman Schultz fue abucheada por algunos de los presentes y poco después anunció su decisión de renunciar también a la tarea de inaugurar la convención, un rol que normalmente asume el líder de turno del DNC.

El lugar de Wasserman Schultz en la apertura de la convención lo ocupó la secretaria del DNC, Stephanie Rawlings-Blake (alcaldesa de Baltimore), quien se encargó de dar el martillazo de inauguración a las 16.19 hora local (20.19 GMT), después de la actuación de un coro compuesto por afroamericanos.

En la primera anécdota de la convención, la alcaldesa casi se olvida de dar el famoso golpe con el que se da por inaugurada el cónclave.

Mientras, el senador

Sanders pidió hoy a sus seguidores que voten por Clinton con el fin de vencer en las elecciones de noviembre al candidato presidencial republicano, Donald Trump, al que llamó "bravucón" y "demagogo".

Sanders será uno de los oradores principales de la primera noche de la convención junto con la primera dama de EE.UU., Michelle Obama, y

la senadora progresista Elizabeth Warren.

Hoy intervendrán también en el cónclave varios líderes sindicales, así como Astrid Silva, una conocida activista indocumentada en favor de los derechos de los inmigrantes.

El martes será el turno del expresidente Bill Clinton y el miércoles el protagonismo recaerá en el actual mandatario de EE.UU., Barack Obama.



WASHINGTON.- Hillary Clinton, nominada a la presidencia por el Partido Demócrata, durante un evento organizado por su partido.

Tiroteo en discoteca de Florida deja al menos dos muertos

Miami

Al menos dos muertos y 14 heridos dejó un tiroteo en una discoteca en Fort Myers, Florida, informó la policía local.

El incidente se registró en el estacionamiento de la discoteca Blu Bar and Grill, indicó la cadena CNN.

Los heridos fueron atendidos por los Servicios Médicos de Emergencia del Condado de Lee, para luego ser enviados a hospitales del área.

Según versiones preliminares, el incidente fue reportado a la policía a las 12:30 horas locales (4:30 GMT).

El tiroteo se registró durante una fiesta de adolescentes en la que había chicos de apenas 13 años de edad.

La policía inició una investigación para determinar qué fue lo que ocurrió, junto con posibles móviles del incidente.

El 12 de junio un hombre armado identificado como Saddiqui Mateen abrió fuego en el club gay Pulse de la ciudad de Orlando, en Flori-

da, que dejó al menos 50 muertos y 53 heridos.

La masacre se produjo alrededor de las 2:00 horas locales (6:00 GMT), según mensajes posteados en redes sociales sobre el tiroteo en el centro nocturno "Pulso" descrito en su página web como "El bar homosexual más caliente" de Orlando.

Además de las muertes, al menos otras 53 personas resultaron heridas. Se estima que en el momento del tiroteo había unas 320 perso-

nas en el Club.

En esa ocasión el atacante se atrincheró en el interior del local y disparó al azar contra los clientes de la discoteca, fue abatido más tarde por la policía.

Saddiqui Mateen llamó al 911 desde el baño del club para jurar lealtad al Estado Islámico, y posteriormente la organización terrorista se atribuyó la responsabilidad por el tiroteo, calificando al tirador como «uno de los soldados del Califato».



MIAMI.- La balacera se desata en un centro nocturno de la localidad de Fort Myers, durante una fiesta juvenil; se reportan entre 14 y 17 personas heridas.

Atentado suicida en Irak deja un saldo de 14 muertos

Bagdad

Al menos 14 personas murieron el lunes cuando un atacante suicida estrelló un coche lleno de explosivos en un punto de control al norte de Bagdad, según funcionarios iraquíes.

Nadie reclamó la autoría del ataque, similar a otros cometidos por el grupo extremista Estado Islámico. Desde finales del año pasado, el grupo ha sufrido una serie de derrotas en el campo de batalla, la última en Faluya, de donde se vio expulsado el

mes pasado por tropas iraquíes tras ocupar la ciudad por más de dos años.

Pero los extremistas han continuado sus atentados casi diarios en Bagdad y alrededores, además de coordinar ataques complejos en otros países.

El ataque del lunes se produjo en uno de los bulliciosos accesos a la localidad de Khalis, unos 80 kilómetros al norte de Bagdad, indicó un agente de policía.

La ciudad es un enclave chií rodeado de zonas suníes en la inestable provincia de

Diyala. Ocho policías y seis civiles murieron y hasta 41 personas resultaron heridas, indicaron los funcionarios, añadiendo que la explosión también dañó casi 20 autos que hacían fila en el punto de control. Una fuente médica confirmó las cifras de bajas. Ambas fuentes hablaron bajo condición de anonimato porque no estaban autorizados a hablar con la prensa.

El grupo EI reclamó el domingo la autoría de un ataque suicida en un punto de control en Bagdad, que dejó otros 14 muertos y 31 heridos.

Suman más de 230 muertos en China por lluvias

Pekín

El número de víctimas por los temporales que desde la semana pasada azotan el centro y norte de China supera ya los 230 fallecidos, según las últimas cifras del Ministerio de Asuntos Civiles citadas por la agencia oficial Xinhua.

La provincia de Hebei, que rodea a las ciudades de Pekín y Tianjin, sigue siendo la más afectada, y las autoridades locales elevaron hoy de 130 a 164 el número de fallecidos en la zona, donde también hay 125 desaparecidos.

Según las autoridades, unas 125 mil personas "necesitan urgentemente asistencia básica" en las zonas afectadas, donde 126 mil casas se han derrumbado, 344 mil sufrieron daños y 1.18 millones de hectáreas de campos de cultivo quedaron inundadas.

El Gobierno chino calcula que el temporal y las inundaciones subsiguientes en los últimos días causaron pérdidas de unos 31.14 millones de yuanes (4 mil 700 millones de dólares).

Se trata de la peor época de lluvias que se vive en algunas zonas del país desde finales de los años noventa.



PEKÍN.- El Ministerio de Asuntos Civiles reporta 14.76 millones de personas afectadas en 10 divisiones administrativas.